

## COURSE PIED



### Petite sortie sportive dans le Piémont

Julia et Christian Fatton ont participé aux 6 heures de Cannero Riviera (Italie) le 3 décembre dernier. C'est sur invitation des organisateurs que le couple a accepté ce petit séjour sportif dans le Piémont. Comme les deux Vallonniers, plusieurs athlètes confirmés de distances ultra avaient été invités. Il y avait donc une forte concurrence. Julia a parcouru 65 kilomètres en six heures, ce qui correspond au 4<sup>e</sup> meilleur chrono féminin. Christian a, quant à lui, un passer 60.3 bornes sous ses semelles, se classant à la 3<sup>e</sup> place dans sa catégorie. À noter que pour la première fois depuis longtemps, le coureur néraoui

a pu galoper durant 45 kilomètres sans s'arrêter. Ses douleurs au pied gauche lui laissent donc parfois un peu de répit.

## COURSE PIED



### 24 heures à Barcelone

Vingt-quatre heures à Barcelone, oui, mais on y va pour courir ! C'est en substance ce que Julia et Christian Fatton ont dû se dire avant de se rendre en Catalogne il y a quelques jours. C'est donc au pas de course que le duo s'est offert ce bol d'air d'un jour. Lui espérait se rapprocher des 200 kilomètres parcourus en 24 heures. Il a finalement dû se contenter du « *minimum* » comme il dit. Ce qui correspond tout de même

à 150 bornes chez les Fatton (46<sup>e</sup> sur 120 participants au départ). « *J'ai malheureusement été freiné par de gros manques d'énergie et mes problèmes à un pied qui sont revenus en force depuis une dizaine de jours.* » Les 200 kilomètres ont néanmoins été atteints par Julia qui en a même ajouté six supplémentaires pour la forme. Elle a été récompensée par le 5<sup>e</sup> rang dames et la 8<sup>e</sup> place du scratch.